

CLUBES

McLaren presenta el primer Erte de la Fórmula 1 y los pilotos se bajan el sueldo

Carlos Sainz y Lando Norris han aceptado bajarse el sueldo de forma voluntaria para que toda la plantilla de la escudería siga en activo.

Palco23
2 abr 2020 - 10:21



Los expedientes de regulación temporal de empleo (Erte) llegan a la Fórmula 1. McLaren Racing ha anunciado el inicio del equivalente de este proceso en Reino Unido para asegurar su viabilidad mientras no arranque el Mundial. El grupo, incluido el fabricante de automóviles de lujo, emplea a unas 3.700 personas, de las que 850 están adscritas al equipo.

Además, los pilotos Carlos Sainz y Lando Norris se han bajado el sueldo de forma proporcional al resto de la plantilla para que todos los trabajadores puedan seguir en activo. Es a lo que aspira el Gobierno de Boris Johnson con unas ayudas que cubren el 80% de los sueldos, hasta un máximo de 2.500 libras mensuales.

“Las medidas están enfocadas en proteger los empleos a corto plazo y asegurar que nuestros empleados regresen a trabajar a tiempo completo mientras la economía se recupera”, argumenta la escudería en un comunicado.

El fabricante cerró los primeros nueve meses del ejercicio 2019 con unos ingresos de 1.008 millones de libras, un 19% más respecto al año anterior; de este importe, el equipo de Fórmula 1 representó el 12%. Las pérdidas se recortaron a casi la mitad, hasta 59,56 millones de libras.